

En Morelos, faltan centenas de médicos: Zoe Robledo A.

GUADALUPE FLORE

En Morelos hacen falta más 265 médicos generales y 200 especialistas, además cerca del 60 por ciento de los morelenses no tienen seguridad social, dijo el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo Aburto.

Durante la supervisión del Plan de Salud IMSS Bienestar que realizó el presidente Andrés Manuel López Obrador, el funcionario fed Manuel Informa que con el Plan de Salud IMSS Bienestar se benefiará 216 unidades de salud de los 36 municipios del estado.

salud de los 36 municipios del estado.
En el municipo de Temixco, en el hospital
"Enfermera María de la Luz Delgado Moraies" ubicado en la colonia Rubén Jaramillo
del municipio de Temixco, Zoe Robledo aseguró que las empresas tenía el control de la
arención de la salud. Dijo que antes se cobraban por atenciones en salud, pero no existía
un modelo de medicina preventiva.

Además informó que en la entidad comenzó

la inversión de recursos en infraestructura y para este año, se invertirán 236 millones de pesos para comprar dos mil 636 equipos. El funcionario federal también anunció el equipamiento del Hospital de la Mujer en Yautepec, por 43 millones de pesos. Además dio a conocer la contratación de 84

Además dio a conocer la contratación de 84 nuevas enfermeras y más especialistas médicos, aunque ya se contrataron los primeros 20 galenos. También confirmó que llegaron médicos cubanos a Morelos.

Mientras que el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, informó que el IMSS- Bienestar es un sistema público centralizado que asegura la calidad atención médica de manera granuita y universal.

En su intervención, sostuvo que no habrá discriminación en la atención médica, y en los hospitales públicos se cancelan las cajas de cobro. En el acto, aseguró que el enfoque es prevenir y transferir los hospitales públicos a este nuevo esquema de salud para que toda la población tenga la seguridad social.